



# 1月 えんだより

一戸子供の家保育園 2023年1月5日

新年あけましておめでとうございます。2023年の幕が明けました。年末年始のお休み中は、ご家族でゆっくり楽しく過ごせたでしょうか。

この年も子どもたちや保護者の皆さまにとって安心できる保育園になるよう、職員一同、気持ちを新たに、保育に努めていきたいと思ひます。今年もどうぞよろしくお祈りいたします。

## 園長ダイアリー

以前にもお伝えしたように、この園便りは保育園の関係者の方にもお届けしています。先日、その中のお一人からお手紙をいただきました。『毎月の“おたんじょうびおめでとう”のコーナーでは子どもたちの個性あふれる可愛い表情に会うことができます。』と記されていました。写真に映っている子どもたちはどこか照れながらも凛々しい表情をしています。「誕生日、嬉しいな。こんなに大きくなったよ!」という声が聞こえてきそうな表情です。また、このコーナーにも触れて下さり、私と子どもたちとの様子が目に浮かぶようだと感想を寄せていただき嬉しくなりました。

12月に無観客で実施された「クリスマス礼拝&祝会」の日、エプロンを外し、セーターにブローチを付けた私に「園長先生、いつもより若いね。」とすみれ組の有紗ちゃんが声をかけてくれました。ニンマリしてしまった私です。元気な子どもたちの笑顔に励まされ、そして保育園を支えて下さる方がいるということ覚え、今年も過ごしていきたいと思ひます。(園長：古館 稲子)

雪だるま作りやそり遊びなど冬ならではの遊びを楽しむ歓声が外に響くことで



## クラスのねらい

0歳児	1歳児
友だちや保育者と一緒に冬の自然に触れて感触を楽しむ。	雪や氷に触れて冬の自然に親しみながら、寒さに負けず元気に遊ぶ。
冬の自然現象を見たり、触れたりしながら、保育者や友だちと一緒に雪あそびを楽しむ。	お正月あそびや冬ならではの遊びを思い切り楽しむ。
お正月あそびや伝承あそびなどを通して、友だちとの関わりを楽しむ。	お正月あそびや集団あそびなどルールを知りながら、一つ一つの活動にじっくり丁寧に取り組む。

## 1月の聖句

「一緒によくこんでください」  
ルカ福音書 15章 6節

私たち人間は誰でも、どこかで迷い、間違った歩みをするでしょう。いつも順調である人はいません。そんな時にイエスさまのことを思い出すかな。聖書のみ言葉は変ることなく、いつも忘れることなく語りかけています。イエスさまは、そんなあなたを探し続けているのです。そのイエスさまに気付くかな。み言葉、さんびか、お祈りなど。きっかけがあります。その一つを思い出ただけでイエスさまは大喜びです。きっと前向きな歩みに踏み出しているでしょう。(牧師：小友 睦)



## お願い

この時期は降雪・積雪のために園に通じる道路や駐車場が狭く、ご迷惑やご不便をおかけします。登降園の際は十分にお気をつけて下さい。



先月の苦情受付  
0件

日	月	火	水	木	金	土
<b>(令和5年) 1月</b>						
1 元旦	2 振替休日	3 年始休み	4	5	6	7 希望保育
8	9 成人の日	10 全体礼拝 あんげんのほなし	11 あそびのほなし	12 たへものほなし	13 からだのほなし 布団持帰り	14 親子ふれあい& 懇談会(すみれ組) 希望保育
15	16	17 全体礼拝	18 さくら組懇談会	19 体重測定(大G)	20 体重測定(小G)	21 親子ふれあい& 懇談会(たんぽぽ組) 希望保育
22	23	24 完全給食 誕生会	25	26 ひよこ組懇談会	27 布団持帰り	28 希望保育 お弁当持参
29	30	31 全体礼拝	※親子ふれあいデーや懇談会の詳細はクラスだよりでお知らせします。			
<b>2月</b>						
5	6 あそびのほなし	7 全体礼拝 たへものほなし	8 からだのほなし	9	10 布団持帰り	11 建国記念の日
12	13	14 完全給食 誕生会	15	16	17	18 希望保育
19	20	21 全体礼拝 体重測定(大G)	22 体重測定(小G)	23 天皇誕生日	24 布団持帰り	25 希望保育 お弁当持参
26	27	28 全体礼拝	※3月の18日(土)は『卒園式』が行われます。年間行事でもお知らせしているようにすみれ組のみの参加となる予定です。すみれ組以外のお子さまの保育はありませんのでご了承下さい。			



誕生児を紹介しています♪

## 今月の一枚



うんとこし  
よ! どっこ

## ジュニアリーダー来園

令和4年度福祉ボランティア活動に参加していたジュニアリーダーの学生さんが8名来園しました。大きいグループの子どもたちは大喜び! 劇をみたり、一緒に手遊びやゲームをして楽しく交流をしました。

お土産に剣や花、ドラえもんなどのバルーンアートの作品をもらって嬉しそうでした。学生さんも元気な子どもたちに触れて「かわいい!」とみ～んな笑顔でした。私

